
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung des Bauausschusses Usedom  

vom 13.01.2025 

 
Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Ab 15.07 Uhr und 15.10 Uhr sind die Ausschussmitglieder P. Hannemann und J. Hannemann 
anwesend. Damit erhöht sich die Anzahl der Ausschussmitglieder auf 7. 
 
Herr Porath merkt an, dass die Platten, die als Überfahrt zu den Garagen im Töpferweg verlegt 
wurden, teilweise absacken. Hier muss nachgearbeitet werden. 
 
Herr Baumann fragt nach dem Bearbeitungsstand für die Einrichtung einer 30 km/h – Zone in der 
Swinemünder Straße.  
 
 
 


